

< 参考資料 >

(20050401)

博報堂、企業内大学「HAKUHODO UNIV.」を開校

博報堂は4月1日付で、企業内大学である「HAKUHODO UNIV.」を設置、開校致しましたので、お知らせ申し上げます。

博報堂は、「人が資産」との考え方のもと、これまでも人材育成に力を入れてまいりました。

しかしながら、グローバル化や技術の進歩、市場環境の変化に伴い、得意先企業に提供するサービスの内容も複雑・高度化しています。

このような環境下、当社は競争力の最大の源泉である社員の能力を一層向上させ、戦略的にプロフェッショナルを育成すべく、企業内大学として「HAKUHODO UNIV.」を設立することと致しました。HAKUHODO UNIV.では、基礎的な能力研修から、新しい生活者像の提案の研究までさまざまなレベル・手法で社員の「構想力」の強化を行って参ります。

同機関は、社長直轄の組織として4月1日付で発足しました。4月1日からは、本年度入社新入社員への研修プログラムからスタートし、本年7月予定の専用施設の完成後、本格的な新しいプログラムを導入し、「クリエイティブな博報堂」にふさわしい人材の育成を行ってまいります。

HAKUHODO UNIV. 概要

組織名 HAKUHODO UNIV. (通称：博報堂大学)
学長 安藤輝彦 執行役員MD統括担当補佐兼MD統括局長
スタッフ 約20名
発足 2005年4月1日

以上

2005年4月1日 株式会社博報堂 広報室
